

## Transformando el Cuido Infantil

El cuidado infantil asequible y accesible sigue siendo una de mis máximas prioridades. Dos de mis proyectos de ley cambiarán cómo las familias recibirán ayuda para el cuidado infantil, ambos aprobados en la Asamblea y el Senado durante esta Sesión Legislativa.

El **A.1303-A** eliminaría un requisito de ingresos mínimos para que los padres y cuidadores sean elegibles para la ayuda del cuidado infantil. Como las oportunidades laborales han cambiado, incluyendo el auge de la economía informal y la contratación laboral, las reglas también deben de cambiar para asegurar que algunos de nuestros neoyorquinos con los salarios más bajos reciban la ayuda para el cuidado infantil que tanto necesitan.

El **A.4099-A** establecería un estándar de elegibilidad presunto para que los padres puedan obtener acceso a la ayuda necesaria y los niños puedan recibir cuidado inmediatamente, en lugar de esperar semanas para la aprobación. Esto asegurará que los padres y cuidadores elegibles puedan comenzar nuevos trabajos de inmediato, buscar empleo o asistir a adiestramientos y educación continua.

Ambos proyectos de ley requieren la firma de la Gobernadora para convertirse en ley.



500 Helendale Rd. Suite 90  
Rochester, NY 14609

“En la Asamblea, he estado trabajando arduamente para asegurar que el estado invierta en programas para apoyar a adultos de edad avanzada, estudiantes, familias y muchos más. Debido a que los neoyorquinos siguen luchando con el costo de vida, a continuación, encontrará algunos programas nuevos y las victorias legislativas y presupuestarias del 2024 que pudieran serle útiles. Échele un vistazo”.

*Sarah Clark*

## Asambleísta Clark: Programas Nuevos o Ampliados para los Neoyorquinos que Más los Necesitan

### Programa de Protección para los Dueños de Casa

Administrado en colaboración con la oficina de la Fiscal General, el Programa de Protección para los Dueños de Casa (HOPP, por sus siglas en inglés) es una red de consejeros de vivienda y proveedores de servicios legales que apoyan a los dueños de casa que tienen dificultades con los crecientes costos de vida. Llame al 1-855-HOME-456.

### Pago del Crédito Contributivo por Hijos del Estado Imperio Suplementario

Si usted recibió el Crédito Contributivo por Hijos del Estado Imperio para el año 2023, recibirá un pago suplementario este otoño.

### Fin de los Copagos por la Insulina

Los seguros regulados por el estado cubrirán los costos de la insulina para los neoyorquinos que dependen de ella.



## Asambleísta Clark: Programas Nuevos o Ampliados para los Neoyorquinos que Más los Necesitan

Este año, el presupuesto aprobado para el 2024-2025 creó varias oportunidades y programas para apoyar a los residentes, las familias y los negocios en todo el estado. Si tiene alguna pregunta o necesita más información sobre cualquiera de estas oportunidades u otras, favor de comunicarse con mi oficina llamando al: 585-467-0410 o enviando un correo electrónico a [clarks@nyassembly.gov](mailto:clarks@nyassembly.gov).



## Históricos Logros para los Estudiantes en el Programa de Ayuda con la Matrícula (TAP)

Los costos de la educación avanzada continúan aumentando, dejando a muchas familias y estudiantes rezagados. Por muchos años, Nueva York ha invertido en programas para ayudar mediante el Programa de Ayuda con la Matrícula (TAP, por sus siglas en inglés) – celebrando su 50 aniversario este año. En necesidad de una actualización crucial, el presupuesto estatal incorporó dos de mis proyectos de ley para el TAP. Por primera vez en décadas, aumentaremos la elegibilidad de ingreso para el TAP de \$80,000 a \$125,000 para las familias. También, finalmente aumentamos la beca mínima de \$500 a \$1,000. Al ayudar a más familias a acceder a este apoyo, y al aumentar las cantidades de las becas para aliviar los crecientes costos de la matrícula y las cuotas, estamos abriéndoles las puertas a la educación avanzada a más neoyorquinos.

## Depósito Directo para el STAR Mejorado

Me entusiasma compartirle que los beneficiarios del crédito de Desgravación Impositiva Escolar (STAR, por sus siglas en inglés) en todo el estado ahora tendrán la opción de recibir sus créditos de STAR por depósito directo. Los beneficios del crédito STAR serán enviados a las personas elegibles inscritas en depósito directo una vez los cheques sean impresos y enviados por correo a sus comunidades, proveyéndoles un acceso más rápido, fácil y seguro a este importante crédito contributivo sobre la propiedad. Usted puede encontrar más información sobre el Depósito Directo para el Crédito STAR en el sitio Web del Departamento de Impuestos: [tax.ny.gov/pit/property/star/star-direct-deposit.htm](http://tax.ny.gov/pit/property/star/star-direct-deposit.htm)

## Ampliación del HEAP para Ayudar a que los Neoyorquinos Combatan el Calor del Verano

La crisis climática aumenta la severidad, duración y frecuencia de los eventos de calor extremo en todo nuestro estado y país, causando desastres climáticos mortales. Incluso, las fluctuaciones de calor leves pueden representar serios peligros para los niños, los adultos de edad avanzada, las personas con discapacidades y otras personas que carecen de acceso a un acondicionador de aire confiable u otras medidas de enfriamiento. El Programa de Ayuda con la Energía en el Hogar puede ayudar a prevenir enfermedades y muertes relacionadas con el calor mediante una mayor ayuda para el enfriamiento del hogar.

## Para preguntas o para solicitar, comuníquese con

El Departamento de Servicios Humanos del Condado de Monroe

111 Westfall Road

Rochester, NY 14620

Teléfono: 585-753-6477